

qui se traînent du plus grossier matérialisme aux mystères en apparence les plus spiritualistes, tout cela n'est, en réalité, en fait, que le culte de Lucifer, propagé, soutenu par la haute Maçonnerie, sous la protection et l'œil complaisant de l'Angleterre protestante.

Les formes, les noms, le culte, tous les accessoires de ces religions diverses, varient à l'infini. La théogonie est variée, la croyance change suivant les rites et les religions. Mais, au fond, il n'y a qu'un culte, qu'un nom : c'est le culte de Lucifer.

Les fidèles de chacun de ces cultes sont eux-mêmes bien souvent dans l'ignorance de la réalité ; ils adorent telle idole ou telle conception de leur rite. Dans cette idole se meut un démon, et, dans la plupart des pratiques de ces divers cultes, se produisent des prestiges et des actes surnaturels qui sont l'œuvre du démon.

Le doute n'est pas possible pour les hommes de bon sens et de réelle instruction qui savent où s'arrêtent forcément la science et l'adresse. Il l'est moins encore lorsque des faits merveilleux se produisent sur l'invocation formelle du démon.

Le docteur Bataille, qui a réellement voyagé et vu, fait des révélations précieuses, qu'on n'a point faites avant lui. Les missionnaires ont vu plusieurs de ces faits merveilleux qu'il raconte ; mais, tout en les attribuant à l'action du démon, ils ne pouvaient affirmer, comme le docteur, qu'ils sont provoqués par la Franc-Maçonnerie.

Nul, avant le docteur Bataille et Mgr Meurin, n'a montré aussi bien qu'eux l'action générale et universelle de la secte. On supposait bien que la Maçonnerie était diabolique et qu'elle avait une action dans d'autres contrées que l'Europe. Mais ce qu'on ne pouvait dire avec assurance, et ce qu'on peut dire aujourd'hui avec certitude, c'est que la Franc-Maçonnerie est, en ce siècle, l'instrument et l'organe principal du démon à l'égard des hommes.

Si les cultes idolâtriques derrière lesquels agit la secte sont d'une grande variété, les branches des arts occultes, du spiritisme et de la Franc-Maçonnerie sont aussi nombreuses et variées. Vingt, trente, cinquante, cent sectes diverses, souvent ennemies les unes des autres, exploitent ce champ de l'occultisme, sous la protection, avec l'aide avoué ou secret de Satan. Les Satanistes ne sont pas les Lucifériens ; les Palladistes sont ce que beaucoup de sectaires ignorent ; les fauteurs de Magie blanche désavouent ceux qui font de la Magie noire ; tel chef d'école ou de secte